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Sigue en pie el proyecto del centro de rehabilitación infantil en Toluca.

	  Por: Nicolás Gochy El proyecto para edificar el centro de rehabilitación infantil de Toluca continua en pie y no se ha dado marcha

atrás al tema pero lo que ha faltado es que la instancia federal este aportando los recursos correspondientes por lo que podría ser en

las próximas semanas cuando se inicie la construcción que ya lleva ocho meses de retraso en su construcción.      Luego de que uno

de nuestros lectores pregunto sobre este tema pues ahora las mamparas que anunciaban la obra han sido retiradas, el alcalde de la

capital mexiquense Braulio Álvarez Jasso informó que el proyecto no se ha descartado y será cuestión de unos días más cuando se

puedan ya tener los recursos necesarios para su inicio. Cabe recordar que el pasado mes de agosto, quien fuera alcaldesa de la capital

y ahora candidata a diputada federal Martha Hilda González Calderón había señalado que el primer día del mes de septiembre del

año pasado se iniciarían los trabajos de la obra que en ese momento costaría 60 millones de pesos que serían aportados por el

gobierno federal. Sin embargo, el actual edil aseveró que una de las partes que se están revisando es que este proyecto pudiera ya

haber incrementado su costo por lo que siguen las revisiones con el gobierno federal para su concreción.   Por su parte, la oficina de

comunicación social comentó que las mamparas que se habían colocado para anunciar la obra tuvieron que ser retiradas derivado de

la veda electoral que está vigente con motivo del proceso electoral que se desarrolla en el estado.
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